

Petro anuncia que Ecopetrol comprará gas a Qatar para controlar precios en Colombia

Por: María José Salcedo

10 marzo, 2025



El presidente de Colombia, Gustavo Petro, anunció este lunes que Ecopetrol intervendrá la importación de gas natural en el país y lo comprará directamente a Qatar a "precios razonables", en un intento por controlar el aumento de tarifas que afecta a los consumidores colombianos.

"He decidido que Ecopetrol intervenga en la importación de gas y lo compre a Qatar a precios razonables. El monopolio de la importación del gas, prohibido por la Constitución, se acaba", declaró el mandatario a través de su cuenta oficial en X (antes Twitter).

Según Petro, existe una "especulación pura" en el sistema de precios del gas en Colombia, que consiste en "revender el gas colombiano a precios del gas importado". El presidente afirmó que "el gas importado se vende en Colombia muy por encima del precio internacional", y añadió: "Nos están robando".

El jefe de Estado también señaló que "el gas importado por la anterior fórmula de la electricidad determina los precios de la energía vendida en bolsa", lo que afecta a toda Colombia. Por esta razón, destacó que la fórmula de la energía "ha sido cambiada por la CREG a solicitud del Gobierno y en favor de los usuarios, y ahora debe operar".

En el mismo comunicado, el presidente Petro respaldó las acciones de la Superintendencia de Servicios Públicos y solicitó que esta entidad inicie "cuanto antes" investigaciones y visite a empresas de gas "para controlar la especulación y sacar a las especulativas de acuerdo con la ley".

La decisión se produce en medio de una creciente preocupación por el desabastecimiento de gas en Colombia. Según Omar Oróstegui, director del Laboratorio de Gobierno de la Universidad de La Sabana, la crisis energética actual tiene múltiples causas:

- Limitaciones en la búsqueda de nuevos yacimientos de gas
- Trabas regulatorias para licencias y permisos
- Incertidumbre general en el sector energético

Estos factores han derivado en un desabastecimiento en la oferta local, obligando a muchas empresas que comercializan y distribuyen gas en el país a importarlo, lo que ha provocado incrementos de hasta un 36% en las tarifas mensuales para los consumidores.

Mientras tanto, nuevas pruebas adelantadas por Ecopetrol y Petrobras International Braspetro B.V – Sucursal Colombia, confirman el potencial de gas natural que tiene Colombia en su Mar Caribe, específicamente en el pozo Sirius-2. Sin embargo, las compañías no han informado aún sobre la capacidad real de estas reservas ni cuándo podrían comenzar a aprovecharse.

Con información de wradio y el tiempo

Comparte esto:



DESTACADOS



Estados Unidos cancela 83% de programas de USAID, recortando ayuda humanitaria global



Huelga en aeropuertos alemanes paraliza el tráfico aéreo con miles de vuelos cancelados



Masacre en Ocaña, Norte de Santander: cinco muertos y seis heridos en ataque armado



Las controversias que acompañan la reforma a la Salud en su tránsito por el Congreso de la República



Revelan informe sobre fallas en operativo militar contra el Clan del Golfo

TENDENCIAS



ATLETA ADOLESCENTE AGREDE A RIVAL DURANTE CARRERA DE RELEVOS EN VIRGINIA

Deportes | 7 marzo, 2025



SHAKIRA POSPONE NUEVAMENTE SU CONCIERTO EN MEDELLÍN: INCERTIDUMBRE ENTRE LOS FANS

Entretenimiento | 21 febrero, 2025



FALLECE WILSON MANYOMA, LEGENDARIA VOZ DE "EL PRESO" Y LA SALSA COLOMBIANA

Entretenimiento | 20 febrero, 2025



APRUEBAN ESTUDIO DE FACTIBILIDAD PARA
EXTENDER LA LÍNEA 1 DEL METRO DE BOGOTÁ
HASTA LA CALLE 100

10 MARZO, 2025



FUERZAS DE SEGURIDAD ABATEN A ALIAS 'MOCHO
JUVENAL', CABECILLA DEL ELN EN ARAUCA

10 MARZO, 2025



ESTADOS UNIDOS CANCELA 83% DE PROGRAMAS
DE USAID, RECORTANDO AYUDA HUMANITARIA
GLOBAL

10 MARZO, 2025



PARÁGRAFO.CO



inserte email

SUSCRÍBETE

